



OUVERTURES D'AGENCES, RECRUTEMENTS, INNOVATION, MOBILITE PARTAGEE : LA FRANCE, PAYS STRATEGIQUE POUR ENTERPRISE

A l'occasion de la rencontre à Paris entre le Ministre Olivier Becht, Ministre délégué auprès de la ministre de l'Europe et des Affaires étrangères chargé du Commerce extérieur, de l'Attractivité et des Français de l'étranger, et Chrissy Taylor, Présidente Directrice Générale d'Enterprise Holdings, Enterprise a annoncé son plan de développement pour l'année 2023.

Enterprise - premier groupe de location de véhicules dans le monde et fournisseur de services de mobilité globale, présent en France depuis 10 ans, amorce une année 2023 sous le signe du dynamisme, et selon trois mots d'ordre : **développement, investissement et innovation.**

Pays stratégique pour le groupe, Enterprise accélère l'expansion de son réseau et ses investissements dans l'hexagone et s'engage à mettre son expertise et ses innovations au service de l'avenir de la mobilité partagée.

Après avoir annoncé son expansion territoriale lors des trois dernières éditions du Sommet **Choose France**, Enterprise poursuit le développement de son maillage territorial, en proposant ses nouveaux services de **mobilité partagée** à sa clientèle et ses partenaires au service de leur décarbonation.

*« Même si la crise actuelle met à l'épreuve notre secteur, nous nous inscrivons toujours dans une stratégie de développement forte, en proposant de nouveaux services innovants », déclare **Guirec Grand-Clément, Directeur Général Enterprise France.** « Dans cette perspective, nous renforçons notre maillage territorial et développons notre offre, en proposant de nouveaux services tels que Car Share, et en capitalisant sur un recrutement actif et pérenne. »*

De nouvelles ouvertures d'agences et une dynamique de recrutement

Enterprise a montré sa volonté de relever les défis de la mobilité partagée, durable et innovante et poursuit son développement régional en ouvrant **13 nouvelles agences en 2023** :

- **1** dans les **Hauts-de-France** : Arras
- **2** dans la **région Île-de-France** : Villemomble, Chambourcy
- **4** en **Auvergne-Rhône-Alpes** : Chambéry, Lyon, Clermont-Ferrand, Vienne
- **2** en **Occitanie** : Alès, Albi

- **1 en Normandie** : Alençon
- **1 en Nouvelle-Aquitaine** : Périgueux
- **2 en Provence-Alpes-Côte d'Azur** : Orange, Marseille

En adéquation avec son développement territorial et afin de maintenir son dynamisme en France, sur l'année civile 2023 Enterprise prévoit **640 nouvelles embauches** :

- **360 nouveaux jeunes collaborateurs dont les trois quarts des contrats sont permanents.** Ces derniers bénéficieront du **programme « Management Trainee »** : un cursus diplômant unique au monde mis en place pour permettre aux salariés d'évoluer vers des postes à responsabilité.
- **180 préparateurs / convoyeurs automobiles**
- **100 alternants**

Un acteur innovant au service de la mobilité partagée : Car Share

Enterprise a lancé en 2022 un service **d'autopartage destiné aux entreprises**, permettant un accès automatisé à une gamme de véhicules à **faible ou zéro émission**, favorisant ainsi la **réduction de consommation d'énergie, d'émission de polluant et le désengorgement de l'espace urbain**.

Un ancrage des valeurs en faveur de la diversité, de l'équité et de l'inclusion

La **Fondation Enterprise Holdings** et le programme **Road Forward** qui porte sur l'inclusion, répondent chaque année aux besoins de trois organisations (**Réseau des Écoles de la 2^e Chance, Proximité, Tous en stage**) et s'engagent notamment au service de la Fédération Française des Banques Alimentaires.

A propos d'Enterprise Holdings

Enterprise Holdings est l'un des principaux fournisseurs de solutions de mobilité comprenant la location de voitures, la gestion de flottes, l'autopartage, le covoiturage, la location de camions, la location de véhicules de luxe, la vente de voitures au détail et l'abonnement à des véhicules, ainsi que la gestion des voyages et d'autres services et solutions technologiques de transport, afin de rendre les voyages plus faciles et plus pratiques pour les clients. Enterprise Holdings possède les marques Enterprise Rent-A-Car, National Car Rental et Alamo, qui sont exploitées par un réseau mondial intégré de filiales et de franchises. Détenue à titre privé par la famille Taylor de St. Louis, Enterprise Holdings et sa filiale Enterprise Fleet Management gèrent une flotte diversifiée de 2,1 millions de véhicules par le biais d'un réseau de plus de 10 000 agences de location de proximité et d'aéroport dotées d'un personnel complet, dans plus de 90 pays et territoires.

